un carrefour d'information et un instrument de concertation mis au service des communautés francophones de toutes les parties du Canada. C'est à ce titre que nous désirons présenter notre point de vue au Comité parlementaire de la "Commission de la capitale nationale" sur le projet d'amélioration de la région de la capitale canadienne qui, selon nous, s'avère être un des éléments importants de l'effort de concrétisation de la politique culturelle de notre pays.

3. Notre intention n'est pas de procéder à une analyse complète de la question de la capitale fédérale. Nous voulons seulement attirer l'attention des membres du Comité parlementaire sur certains principes fondamentaux et les répercussions sur les francophones, de l'application qu'on en fait présentement dans l'aménagement concret de la région dite "de la capitale nationale".

## LES PRINCIPES

4. Conformément aux décisions des législateurs et aux intentions des hommes politiques, les documents publiés par la "Commission de la capitale nationale" ou par les services gouvernementaux font état de deux grandes préoccupations: